



**Diario Concepción**  
 contacto@diarioconcepcion.cl

JÓVENES DE LA REGIÓN

# Lanzan Mesa de Juventudes en el Biobío

En Concepción, se llevó a cabo el lanzamiento de la Mesa de Juventudes, liderada por el Instituto Nacional de la Juventud de la región del Biobío.

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Hedson Díaz, explicó que "con mucha alegría, lanzamos la Mesa de Juventudes y Municipios. Queremos que nuestros jóvenes se sientan escuchados y sean protagonistas en sus comunidades. Esta iniciativa nos permitirá trabajar juntos, valorando nuestra diversidad y fomentando la identidad local. Juntos, construiremos un futuro más inclusivo y lleno de oportunidades."

El evento contó con la presencia de diversos asistentes, incluyendo a Isabel Rodríguez, directora subrogante de la Dirección del Trabajo Biobío; Natalia Delgado, jefa de ga-

**Iniciativa busca solucionar problemáticas que afectan a las y los jóvenes de la región a través del trabajo conjunto entre instituciones de gobierno y organizaciones.**

binete del seremi de Desarrollo Social y Familia; Angélica Avendaño, directora de CRT Biobío; representantes de la Seremi de Salud Biobío; representantes de Bienestar Estudiantil de la UCSC y UdeC; el volun-

tariado Mente; así como los responsables de juventud de Yumbel, Curanilahue y Hualqui, y representantes de la Fundación de Superación de la Pobreza y del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y

Adolescencia.

El director regional subrogante del Injuv Biobío, Francisco Donoso, sostuvo: "La iniciativa responde a un levantamiento previo de información que identificó las necesi-

dades específicas de las seis comunas donde se implementa el programa Compromiso Joven: Yumbel, Hualqui, Curanilahue, Negrete, Cabrero y Coronel. El objetivo es promover un ambiente acogedor donde, a través del diálogo, las personas puedan articular esfuerzos para el trabajo comunitario."

La Mesa de Juventudes busca conectar diferentes territorios mediante principios clave como la participación ciudadana, la flexibilidad, el reconocimiento de la diversidad, la identidad local, el desarrollo comunitario y la perspectiva de juventudes. Inicialmente, esta mesa funcionará de manera trimestral, llevando a cabo reuniones y actividades diseñadas para evaluar y responder a las necesidades emergentes de las comunidades juveniles.

**OPINIONES**

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl